

Lampiran 5

Dokumentasi Pondok Pesantren Putri al-Yamani



Pengasuh Pondok Pesantren Putri al-Yamani



Pengurus dan Devisi Pondok Pesantren Putri al-Yamani Tahun 2014-2015

Dokumentasi Hukuman Pondok Pesantren Putri al-Yamani



Hukuman 'iqab, mencuci tong sampah



Hukuman 'Iqab, mengepel lantai mushola.



Hukuman 'Iqab, mengepel lantai dapur



Hukuman Ta'zir, membuang sampah



Ro'an hukuman, membuang dan membakar sampah.



Hukuman Ta'zir. Mencuci karpet.

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Siti Munawaroh
NIM : 3211113163
Jurusan : Pendidikan Agama Islam
Fakultas : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Dosen Pembimbing : Prof. Dr. H. IMAM FU'ADI, M. Ag
Judul Skripsi : "Efektivitas Hukuman dalam Meningkatkan Disiplin Santri di Pondok Pesantren Putri Al-Yamani Sumbergempol Tulungagung 2015"

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambilan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila di kemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan skripsi ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Tulungagung, Mei 2015

Penulis,

Siti Munawaroh
3211113163

BIODATA PENULIS



Siti Munawaroh, lahir pada hari selasa tepatnya pada tanggal 09 September 1992 di Lampung Tengah. Anak perempuan pertama dari pasangan Bapak Muh.Tarom dan Ibu Siti Khotijah dengan memiliki tiga saudara. Mengawali pendidikannya di TK Saferius Gunung Batin Baru Lampung Tengah Tahun (1997-1998), kemudian

Setelah pindah ke Palembang, melanjutkan pendidikannya di SDN B1 A Pematang Sari Tahun (1998-2005), kemudian melanjutkan ke Madrasah Tsanawiyah di MTs Futuhiyyah Tahun (2004-2007). Kemudian melanjutkan lagi studinya di Tingkat Menengah Atas di MAN Wlingi Blitar Tahun (2007-2010). Dan akhirnya pendidikan perkuliahan jenjang Sarjana Strata Satu di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung Tahun (2011-2015) dan secara informal di Pesantren *Tahfidz al-Qur'an* Putri Al-Yamani Sumberdadi Sumbergempol tulungagung.